



栃木県鹿沼市立東小学校 学校だより 令和4年度 第5号 令和4年9月20日発行

東光 9月号

【教育目標】よく学び 仲よく遊ぶ たくましい子（東光魂）

【めざす学校像】楽しく 活力ある学校（全力・挑戦・感謝）

【めざす児童像】しっかり判断 やさしく発信 ちゃんと活用する子

ホームページ <https://kanuma-school.ed.jp/e-higasi/>



第2学期を迎えて



39日間の夏季休業が終わり、令和4年度第2学期が始まりました。保護者、地域、関係機関の方々のお陰で、本校の児童が関わる事件や事故が起きることなく、始業式を迎えられたことに深く感謝するとともに大変うれしく思います。8月26日（金）には、PTA 役員会ならびに運営委員会を行い、2学期の見通しと学校と家庭の連携協力について確認することができました。第2学期は、17週間あります。休日が5日あるので、登校日はちょうど80日になります。今学期も758名の児童と59名の職員をどうぞよろしくお願いたします。

8月29日（月）に、体育館と教室に分かれて「ハイブリッド」始業式を行いました。今年度からこの方式を取り入れていますが、今回は1年生から4年生の1組が体育館で対面式の始業式に参加しました。1クラスずつでしたが、複数学年の児童が会することで、下の子は上の子を見習い、上の子は下の子に範を示す機会となり、意義あるものだと感じました。

この夏以降、誰もが新型コロナウイルス感染症の「第7波」の中で過ごしています。去年は緊急事態宣言下での2学期始業でしたが、現在は「警戒レベル2」の中で通常日課の学校生活を再開しております。子どもたちにとって思い出に残る行事が予定されている2学期です。学校は、個々の検温・健康観察、手指消毒、場面に応じたマスク使用を継続し、集団では、極力密集を避け、屋内の常時換気と定期的な消毒を実施していきます。ご家族の皆様もどうかご自愛なさってください。



始業式で伝えたこと



始業式では、児童に向けて以下のようなことを伝えました。

『2学期は、皆がすごく成長する学期です。まず、学校での生活の約束を確認しましょう。そして生活のリズムを取り戻しましょう。人と接する時には、どうすれば良いかという「判断力」、どう伝えれば良いかという「発信力」、どうこれからは生かせば良いかという「活用力」を働かせましょう。感染予防を続けながらも、「全力・挑戦・感謝」の心構えをもって、前進していきましょう。』

9月は半ばを過ぎましたが、比較的落ち着いたスタートが切れたと感じています。

PTA 奉仕作業 ありがとうございます



9月11日（日）の朝、PTA 施設部事業「奉仕作業」が行われました。たくさんの保護者の皆様が集まってくださり、運動会で使用するテントの設営、校庭の除草と整地に汗を流してくださいました。大変お世話になりました。



